

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Fitch Ratings subió la calificación del municipio de Monterrey, Nuevo León, gobernado por Adrián de la Garza Santos, luego de anticipar el pago de dos créditos a Banobras. Monterrey tiene un buen desempeño presupuestal desde 2016. Sin embargo, tiene limitantes como la posibilidad de una contingencia a largo plazo debido a la parte no fondeada del pago de pensionados y jubilados y las presiones crecientes en el gasto operacional, por la provisión de servicios públicos debido a que es un municipio muy poblado. La deuda municipal suma a junio 1,976.7 millones de pesos, misma que es manejable.